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今日の例会 …………………………………“

第1613回 平成28年10月11B(火）

卓話「はだか祭の神男を体験して」
中部名古屋みらいRC会長池谷悟君

◆新会員紹介

長谷川亨君（親睦委員会） 紹介：谷口優君

先回の例会

第1612回 平成28年10月4日（火）晴

イ蔓良欣E壽皇員壼芝章多

長谷川君より宣誓書を読上げ

宣誓書にサイン

渡邊会長より入会認証書を読上げ

ラペルボタン、バッジと認証書を

手渡し

黙祷会員西川豊長君のご逝去を悼んて

◆君が代

◆奉仕の理想

◆ビジター紹介

◆ゲスト紹介

特別養護老人ホーム極楽苑

統括耆護師長 中川生枝子様

介護主任 田崎繭理様

氏 名

生年月日

住 所

事業所

長谷川 亨 （はせがわとおる）

昭和34年5月2日

名古屋市天白区植田山4－413

名古屋市中区栄4丁目17－23

1ELO52-262-8148

長谷川亨歯科クリニック

院長

歯科補綴

谷口 優

名 称

地 位

職業分類

推薦者
◆出席報告

会員36（32）名 出席27名

出席率 84．37 ％
前々回9/13（修正出席率） 92.86％
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河合隆史君（親睦委員会） 紹介：大口弘和君

◆新会員入会式

渡邊会長より歓迎の挨拶
皆さんこんにちは。ただいまより、千種ロータリーク

ラブ新会員入会式を始めます。本日入会するお二人は、

すでに地域において職業を通じて立派に奉仕を実践し

ている方です。彼らをメンバーに迎え、わがクラブが地

域への奉仕にとどまらず､世界の困っている人たちに向

けて支援の手を差し伸べられるよう願っています。簡単

ですが会式にあたっての挨拶とします。

河合君より宣誓書を読上げ

宣誓書にサイン

渡邊会長より入会認証書を読上げ

ラペルボタン、バッジと認証書を

手渡し

鑪識
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河合 隆史 （かわいたかし）

昭和34年4月1日

名古屋市千種区新池町2－22－4

エスポア東山Ⅱ 601

名古屋市昭和区向山町2-29-2

1tLO52-762-O153

INTAPLUS株式会社

代表取締役

貿易業

大口弘和

氏 名

生年月日

住 所
篝

御

事業所
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I 会長テーマ『クラブ奉仕からはじめよう』 本紙は再生紙を使剛しております。
－



|鈴木幹事報告

蕊

1）10月の0-ﾀﾘｰﾚｰﾄ1ドル＝102円先月と変更なし

2）ロータリーの友10月号が届いております。
お帰りにお持ち下さい

3）次週、理事役員会開催。理事役員の皆さまご予定

下さい。

|渡邊会長挨拶’

皆さんこんにちは。

優良従業員表彰でおいで頂きまし

た中川様、田崎様、御出席ありがと

うございます。長年の奉職に感謝と

敬意を表します。

また本日は、クラブに2名の新会員

を迎えました。長谷川君の紹介、推

薦の労を取ってくれた谷口君、また

河合君の紹介、推薦に努めてくれた

I

爵

大口君を改めて会員の前で紹介します。どうもありがと

うございました。谷口君､.大口君には、二人の新会員が

クラブにスムーズに溶け込んでもらえるようサポート

をお願いします。また、クラブ会員それぞれが、長谷川

君､河合君と親しく交流して､温かいクラブの雰囲気を
伝えていただきたい｡会員増強は今年度の最重点項目で

＝壷

す｡~皆さんに一層のご協力をお願いします。

おしまいに､故西川豊長さんの会葬には会員多数に参

列いただき､ありがとうございました｡祭壇の写真用に、

ポケット名簿のお顔を提供させてもらいました。クラブ
から故人への最後の贈り物になりました。

白
▲
■
。

』

ｃ

Ｇ

ｃ

■

由
宰
■
色

一

Ｐ

Ｐ

■

■

■
△
■
色

■
●

■

ロ

■

・
凸
ｐ
ｐ

ｃ
ｍ

①

■

■

■

・

■

■

●

Ｐ

・
０
．

．
、
●

●

Ｐ

ａ

？

■

。
“
甲
守

冬

》

●

一

写

■

■

》

●

口
■

凸

。

。

■

■

一

●

車

ロ

垂

印

■

■

《

■

■

■

ロ

《

■

■

・
一
■
。

・

ロ

ー

■

○

一

■

ｐ

・

申

■

凸

■

ロ

ー

■

凸

■

凸

■

■

■

●

』

■

ｐ

一

色

■

“

■

■

。

ａ

■

０

－

■

凸

毎

■

画

一

毎

伊

つ

■

、

■

凸

２

ケ

■

■

凸

■

■

■

●

●

■

■

ロ

▲

■

●

巳

。

●

■

口

■

■

■

■

釘

△

守

臼

面

■

■

●

ｇ

■

▲

甲

む

ら

や

凸

■

■

《

■

ご

守

口

ｑ

ワ

■

。

Ｂ

■

口

■

卓

早

叩

■

《

●

■

口

ロ

凸

Ｕ

■

“

・

Ｐ

■

一

戸

“

■

■

■

・

碑

■

毎

■

●

守

缶

■

色

宇

２

勺

デ

ー

■

■

・

凸

■

■

●

ロ

■

の

●

■

●

幸

守

口

毎

Ｄ

■

の

■

ロ

ａ

●

。

■

凸

■

■

旬

■

。

●

子

《

勺

■

■

■

ａ

Ｄ

Ｆ

。

口

８■

■

■

Ｇ

口

。

■

◆

|優良従業員表彰
◆碓氷社会奉仕委員長より地区補助金事業報告

足立職業奉仕委員長より、表彰者の中川生枝子様、田崎

繭理様のご紹介渡邊会長より職業奉仕賞の表彰と記
念品の贈呈2016-17年度地区補助金事業

【東山植物園アメリカ産見本園植樹プロジェクト】 i

実施報告

10月1日（土）曇り ；

10月1日（土）東山植物園にて地区補助金事業として

アメリカ産見本園のアジサイを植樹する活動をして参

りました。クラブより14名、前年度米山奨学生のグエ
ンチャンさんにもご参加いただき、また今回は一般市民

の方にも呼びかけを致しまして35名程ご参加いただき

総勢50名ほどでの活動になりました。心配されました
お天気もなんとかもちまして、充実した活動になったと

思います。
グー些一d一+一一一一F一一 Fｰ＝▼ー七＝■ ■■＝■■■ ■■■ー4ー●■■■ ■■』ー一一4－－ｬ毎昏一｡ーー■＝ー一■■■ ■■ ■■ ＝■ ■■旬■■昏‐

特別養護老人ホーム極楽苑統括舂謹師長

中川生枝子様 49歳 在籍11年

特別壹謹老人ホーム極楽苑 介謹羊仔

田崎繭理様 30歳 在籍11年

（推薦者 加藤重雄君）

渡邊会長よりアジ

サイ等の寄贈目録

贈呈式、藤井辰則

園長より感謝状の

贈呈を受けました



今年度その一つが10月24日にアトランタで行わ

れる「世界ポリオデー」ですし、当地区では、今年第4

回になるワールドフード＋ふれ愛フェスタ通称「WF

F」です。

まさに、国際ロータリーの戦略計画を地区にあてはめ

た、先進的な取り組みだと思います。

多くの□一タリアンがこの「WFF」に参加して、□－

タリーのブランドを再認識し､そして地域の人びとに伝
え、将来の□一タリアンを見つけましょう。

＜ガバナー月信10月号より＞

ガバナーメッセージ
ガバナー服部良男 類に

仕する
－タリー

ロータリーの戦略計画

～ブランド・マーケティングと

ワールドフード＋ふれ愛フェスタ～

世界のロータリアンの会員数が横ばいであり、先進国

は減少し続けています。もし自社の売上高が右肩下がり

で減少し続けているとき経営者は何をすればいいか？

この課題に国際ロータリーは戦略計画を明確にしま

した。それがブランディング、ブランド・マーケティン

グ戦略です。

ロータリーのブランドは、ロータリアンでない人びと

にも理解出来る□－タリーの価値のことでなくてはな

りません。

コンサルタントがそれを調査して、ロータリーのブラ

ンドが明確になっていないことが分かり、それをもとに

戦略計画を策案しました。最初にロゴを一新し、

G@ROTARY"を明確にしました。戦略計画は以下のス

テップになります。

＜□－タリーの友10月号より＞

' 10月24日世界ボリオデーを記念して
2016-17年度ロータリー財団管理委員長

カルヤン・バネルジー

ポリオ撲滅の取り組みに関して憂慮すべき事態が見

受けられます｡それは世界の大部分の人々がポリオはも

はや存在しないと思っていることです｡私たちの会員で

さえ､特にポリオワクチン開発後に生まれた若いロータ

リアンの中には、自分たちの国ではこの病気に苦しむ人

がいないために､何の問題もないと思っている人がいま

す。

この病気がまだ残っている国があることをすべての

人々に認識してもらうため、ロータリーは毎年10月に

世界ボリオデーを開催しています。何年にもわたり、私

たちはこの日をさまざまな方法で記念してきました。

クラブが募金活動をしたり、その国の代表的な建造物に

「EndPolioNow」の言葉をライトアップしました。

近年では､高名な公衆衛生の専門家やジャーナリストが

私たちのポリオ撲滅大使とともに参加するライブ配信

のイベントを開催しています。

今年はアメリカ疾病対策センター(CDC)と協力し、ア

トランタのCDC本部でライブ配信イベントを開催しま

す（時差を考慮し、イベントはすぐにアーカイブに保存
されますので、都合の良い時間にご覧になれます）。

CDC所長のトム・フリーデン氏と、 『タイム』誌の科

学と健康に閨する記事を監修するシニアエディター、ジ

ェフリー・クルーガー氏が参加し、ポリオ撲滅の闘いに

おける画期的な出来事、期待の持てる新情勢、残された

課題について公衆衛生の専門家たちと議論を行います。

アトランタに限らず､世界中のロータリアンにこの特

別イベントを実施いただきたいと考えています。実際

に､世界中で1,000以上の世界ポリオデーのイベントが
開催されることを願っています｡ぜひともライブ配信イ

ベントの観賞会を開催し、募金活動を行ってください。

その際、www.endpolio.org/worldpolioday(英語）から
のイベント登録をお忘れなく。同サイトには、イベント

の成功に役立つ情報もご用意しています。

1988年以降、ポリオの発症数は99.9％以上減少しま

したが、世界には、いまだにポリオの残る地域がありま

す。撲滅まであとわずかではありますが、発症数がゼロ

になるまで、ポリオは私たち皆の脅威であり続けます。

世界ポリオデーは、クラブや地域社会で、この重要なメ

ッセージを伝える、大切な機会となるでしょう。

1．ブランドを明確にし、再認識する。

Fellowship (親睦）

|ntegrity (高潔性）

Diversity (多様性）

Leadership (リーダーシップ）
Service （奉仕）

2.ブランドを世界の120万人を超える□一タリアン

と共有する。全ての□－タリアンがブランドの再認識す

るツールとして

MyRotary, C1ubCentral の使用の推進

3．ブランドを使ったサービスを再構築

(Re-engineering)して、再びポジショニング

(Re-positioning)する。

ブランドとは人の理解で成り立つ価値です。したがっ

てそれを□一タリアンの奉仕活動を通じて､人々の心の

中に残す活動､すなわち人道的奉仕活動によってそのブ

ランドは輝き、人々も認識し理解してくれます。

人道的奉仕活動とは、困っている人がいたら積極的にか

かわり、その人を笑顔にする活動です。困っている人が

多い分野というのが、ロータリー財団の6つの重点分

野（平和と紛争予防／紛争解決、疾病予防と治療、水と

衛生、母子の健康、基本的教育と識字率向上、経済と地

域社会の発展）です。また見直しもされますが、この分

野に資金と奉仕活動を集中させることがブランディン
グとして重要なことだと思います。

そしてもう一つ最も人びとの心の中に残ることは、いう

までもなく最終章をむかえた「ポリオ撲滅」です。

4． マーケティング：

ブランドを使った、人道的奉仕活動を既存のメディアだ

けでなく、ソーシャルメディアを積極的に使って、ロー

タリーの認知度の向上と公共イメージの向上を目指す

マーケティング戦略をスタートさせました。



◆特別壹護老人ホーム極楽苑

統括言謹師長中川生枝子様よりご挨拶 ’ 卜ﾆコポックズ一一一一一 ーーー一一
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本日は名誉な賞を頂き誠にありが

とうございます。

社会福祉法人高針福祉会極楽苑

に入職して11年が経とうとしてい

ます。

入職時､小さかった子供達2人とも

成人となり､今年度からは3施設統

括看護師長という辞令を頂き職務

長谷川亨

本日より入会致しました

宜しくお願いいたします

加藤重雄

老人ホーム極楽苑の職員を表彰して下さり有難うご

ざいます

河合隆史

皆様のお仲間に入れて頂きます。

よろしくお願い申し上げます

宮尾紘司

ホームクラブご無沙汰しました

三好親

苦節50年1

初めてのホールインワン達成しました。

大口弘和

新入会員河合隆史さんを紹介させて頂きます。

谷口優

長谷川亨先生を紹介します

渡邊源市

①週末の東山植物園アジサイ植付参加ありがとうご
ざいました。

②新入会の長谷川君、河合君、クラブを代表して入会

歓迎します。

柵木充明

会員誕生日お祝い／結婚記念日お祝い

和田正敏

ご夫人誕生日お祝い

樫尾富二

結婚記念日お祝い

竹内眞三

結婚記念日お祝い

足立一郎 池森由幸 伊藤健文

樫尾富二 小林英毅 牧野登志子

柵木充明 松岡多加倫 太田和孝

大谷 恩 笹野義春 鈴木理之

鈴木聖三 舎人経昭 碓氷美佳

吉田 玄

新会員長谷川君・河合君よろしくお願い致します

優良従業員の皆さま、ようこそお越し下さいました

に努めさせて頂いております。

11年前入職時に比べ、現在入居者は複数の疾患を持っ

ている方が多く、医療的なレベルは随分高くなっている

と感じています｡病院の様に治療を中心とした言護では

なく、生活の場であり、施設にて言取りという選択肢も

加わり、今後今以上に、他職種との連携が求められてい

ると感じます。

団塊世代が高齢者となる2025年問題があります。微力

ではありますが今後も入居者、高針福祉会のために、言

護面に関して努力を惜しまず、謙虚さを忘れず、努めて

いきたいと思います。本日はありがとうございました。

◆特別養護老人ホーム極楽苑

介護芋仔田崎繭理様よりご挨拶

本日はこのような名言ある賞を頂

き、誠にありがとうございます。

私は高校を卒業してすぐ、高針福

祉会に入職し､今年で11年目を迎

えました。

この仕事をしようと思ったのは、

中学生の時、ボランティアで介護

施設へ行った時の出来事がきっか

けでした。

入浴介助という、とても貴重な経験をさせて頂き、笑顔

で入居者様に接し、またスタッフ同士も声を掛け合い、

連携を取っている姿を見て、とても格好良いと思い、私

もそんな介護士になりたいと、この道へ進みました。

この11年間、多くの先輩方に支えていただき、現在介

護主任として勤めております。

今まで培った経験を活かし、これからもスタッフの声に

耳を傾け、より良いケアへつなげられる様、また介護と

いう仕事の素晴らしさを伝えていけるよう努めていき

たいと思っております。

本日は、誠にありがとうございました。

本日10月4日は“投資の日”

＊年末大納会（12月30日）の日経平均株価および

円ドルﾚｰﾄ予想して下さい

一番近く予想された方（ニアピン優勝・準優勝）
には新年例会で会長賞として素晴らしい賞品が

いただけます！

26件

｜合計 104,000円’
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●

平成28年10月18B(火) 12:30 3階 「錦の間」
友愛の日

次回例会


